



一郎山

子供は家庭で育ち
学校で学び
地域で伸びる

広幡小学校 学校だより
2023. 3. 31

第98回卒業証書授与式

3月18日（土）、広幡小学校の卒業式があたたかな雰囲気の中で、厳粛に挙行されました。10名の卒業生は制服に身を包み、立派に巣立っていきました。在校生も今までありがたい気持ちを込めて、呼びかけをしました。みんなが未来に希望を託した式となりました。保護者の皆様、6年間、ご支援・ご協力いただき本当にありがとうございました。後半3年間のマスク生活や途中興讓小学校へのバス通学なども、もう少しすれば笑い話になるかもしれません。すべてが子供達にとって心の栄養となることを願っています。本当にありがとうございました。そして、頑張れ！広幡っ子！！



PTA 会長から花束贈呈



堂々とした晴れ姿です



ありがとう6年生集会



3月1日、今までリードしてくれた6年生に感謝の気持ちを表し、笑顔で卒業できるように楽しい思い出をつくらうと、5年生が企画し全校生で準備をしました。招待状を作成したり、縦割り班でゲームをしたり、クイズを行うなど本当にあたたか楽しいひと時を過ごしました。6年生からも御礼の出し物があり、担任の先生へのサプライズもありました。大成功の集会となりました。



卒業おめでとう給食



7日、人気メニューを組み合わせた特別給食をいただきました。今年はケーキを自分でデコレーションするデザートができました。生クリームの絞り袋には苦戦している人も多かったようです。6年生は最後に級外の先生方と一緒に食べ、給食の先生からレシピ本もいただきました。1年間おいしい給食ありがとうございました。



コンタクトレンズ空ケースリサイクル

3月13日、米沢市と米沢栄養大学などの学生で行っている、アイシティ eco プロジェクトの取り組みで、広幡小でも運営委員会を中心に集めてきたコンタクトレンズ空ケースの贈呈式が行われました。今回が2回目、1回目には1kg リサイクルに協力したということで感謝状をいただきました。今後も続けていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いたします。



人事異動



★たいへんお世話になりました。保護者・地域の皆様ありがとうございました。

この度の人事異動で広幡小学校を離れることになりました。皆様には、コロナ禍で思い通りに進まない中、様々な面で助けていただきました。広幡の教育を胸に新天地でも頑張りたいと思います。広幡小学校のますますのご発展を祈念いたします。本当にありがとうございました。

◇ 佐藤 和江 校長	……………	米沢市立第二中学校へ (本校在職2年)
◇ 寺島 洋子 教諭	……………	米沢市立上郷小学校へ (本校在職6年)
◇ 片平 恭子 助教諭	……………	米沢市立東部小学校へ (本校在職2年)
◇ 遠藤 泉 助教諭	……………	米沢市立東部小学校へ (本校在職2年)
◇ 澁江 菜南 適応指導補助員	……………	退職 (本校在職1年)
◇ 山崎 奈美 主任調理師	……………	米沢市立西部小学校へ (本校在職2年)
◇ 高坂 慶子 調理師	……………	退職 (本校在職1年)
◇ 小黒 慎治 技術員	……………	米沢市立万世小学校へ (本校在職1年8ヶ月)

